

柚香

富士宮市立
柚野中だより

<http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/jh-school/13yuno/>

校訓

創 責 友
造 任 愛

令和7年度 5月号

R7年5月9日



柚野中HP QRコード

小中学校教育目標「柚野を愛し、柚野に学ぶ」

中学校：「品格を高める」

- 主体的に学び、ともに高め合うことも
- 思いやりの心を持ち、主体的に行動することも
- 健康な身体や正しい生活習慣を主体的につくることも

今月の生活目標

「責任のある行動を通し、
仲間との協調を高めよう」

リーダーが活躍できる学校を目指して

校長 井出和俊

新しい学年になって1ヶ月が経ちましたが、自分の目標に向かってがんばって取り組んでいますか。2・3年生には4月の始業式で、実現可能な小さな目標を立て少しずつ実践していくことで、最後には、自分が目指している大きな目標の達成につなげていくことが大切だという話をしました。この1ヶ月を振り返って小さな目標は達成できましたか。この1ヶ月のみなさんの様子を見て感じて感じたことを伝えます。

- ・明るい笑顔で、元気なあいさつができています。
- ・よい表情で真剣に授業に取り組んでいる。
- ・部活動にも意欲的で全体的に活気がある。

このような姿は、柚野中の生徒一人一人が、中学校教育目標【品格を高める】を意識して取り組んでいる表れではないかと思います。



さて、5月に入り、全校集会で各学年の学級委員の任命が行われました。どの生徒も堂々と任命状を受け取り、がんばろうというやる気が感じられました。きっと、これからクラスをまとめるために活躍してくれると思います。しかし、学級委員だけががんばっても、クラスがうまくまとまったり、さまざまな活動がうまくいったりするわけではありません。全校集会で任命された学級委員は、ここにいるみなさんに承認され、学級委員となりました。ということは、みなさんは学級委員がリーダーとなって活躍できる環境をつくっていく責任があります。これからの活動の中で、すべてが学級委員任せになってしまったり、学級委員が嫌な気持ちになってしまったりすることのないように、みなさんがしっかりとサポートをしてあげてください。学級委員を中心としてみんなで創り上げるすばらしいクラス、そして、すばらしい柚野中学校になるように取り組んでいきましょう。

5月は21日(水)～23日(金)まで各学年の宿泊行事があります。まさにリーダーを中心に自分たちで行事を創り上げるための期間です。宿泊行事の目的を確認し、学校外での柚野中生としての思いやりや言動、行動につなげていきましょう。

保護者の皆様、宿泊行事はこどもたちが1年間の学校生活の中で楽しみにしている学校行事です。行事説明会をおしてお伝えした内容をもとに、ご家族で確認しながら準備を進めていただき、当日は家族みんなで気持ちよく送り出していただければ幸いです。よろしく願いいたします。

避難訓練(火災想定) 4月11日(金)

理科室からの火災発生を想定した避難訓練を行いました。

緊急時の避難行動の確認とともに、基本避難ルートの確認も実施しました。生徒たちは真剣な表情で訓練に臨み、避難開始から点呼完了まで迅速に行動することができました。

訓練後には、「自分の命は自分で守る(自助)」ことに加え、「地域の一員として守れる命は守る(共助)」という意識も大切であることを伝えました。自らの安全確保を第一にしつつ、周囲にも目を配り、助け合える力を育てていきます。

今後も万一来に備え、安全な学校づくりを進めてまいります。

授業参観・PTA総会・行事説明会 4月25日(金)

多くの保護者の皆さまにご来校いただき、授業参観、PTA総会、行事説明会を行いました。授業参観では、生徒たちが学びに向かう姿や、クラスで協力して取り組む様子を見ていただきました。

PTA総会では、令和7年度の事業計画や予算案が承認され、新役員の紹介も行われました。短い時間の中ではありましたが、小グループに分かれて、意見交換会も行われました。

行事説明会では、1・2年生の柚香セミナー(宿泊体験学習)、3年生の修学旅行や進路について、詳細な説明がありました。生徒たちの学びと成長を支える行事として、大切に実施してまいります。

今後も、学校・家庭・地域が連携しながら、生徒たちの健やかな成長を支えてまいります。

交通安全教室 4月28日(月)

交通安全教室を実施しました。今回は、特に自転車の安全な乗り方について学びました。

授業では、代表生徒による実技の他に、VRカメラ映像やドライブレコーダー映像を活用し、実際の交通場面を疑似体験しました。交差点での事故の危険性や、見通しの悪い場所での注意点を、映像を通して具体的に学ぶことができました。生徒たちからは「VR映像がすごくリアルで臨場感があった」「改めて交通ルールを守ろうと思った」などの感想が寄せられ、交通安全の意識を高める良い機会となりました。

公開授業 1年生音楽 4月30日(水)

小中合同研修の一環として、今年1回目となる公開授業では1年生の音楽の授業を行いました。今回の授業では、単元を貫く課題「音楽から情景を想像し、その理由を説明することで音楽の良さを味わおう」をもとに、ヴィヴァルディ作曲『四季』より「春」を取り上げました。

生徒たちは、曲のテンポやリズム、音の高さや楽器の使われ方など、音楽の要素の働きに注目しながら、「春の景色がどのように音で表現されているのか」を考え、聴き取ったことを友達とICTを活用して共有しました。本時のゴールとして、「音楽の要素の働きによって春の情景が表現されている曲だと捉える」ことを目指し、明るく伸びやかな音楽の中に、鳥のさえずりや春風のそよぎを感じ取っていました。

学校ホームページが新しくなります!

このたび、柚野中学校のホームページがリニューアルされることになりました。公開は5月下旬を予定しております。新しいURLは、

<https://fujinomiya-shizuoka-13yuno.edumap.jp/> です。ぜひご覧ください!



非常階段から避難



2年生 数学



3年代表生徒による実技



3年代表生徒によるVR体験



1年生 音楽



グループディスカッション